



MUNICIPAL

# Gazette

MUNICIPALE  
DE—OF

# Montreal

Quatrième année No 30  
Fourth year -

26 Août 1907  
August

Les abonnements sont reçus chez  
Le Trésorier de la Ville de Montreal,  
Hôtel de Ville

Les autres communications doivent  
être adressées au directeur de  
"LA GAZETTE MUNICIPALE"  
Hôtel de Ville

Forward subscriptions to  
The City Treasurer of Montreal  
City Hall

All other communications should be  
addressed to the managing-editor of  
"The Municipal Gazette"  
City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

Paraît le lundi matin

Published every Monday  
morning

Abonnements \$2 par an  
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance  
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation  
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation  
of the City of Montreal

CANADA

## DELIBERATIONS

### COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 12 août.

### INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 12th of August.

Sont présents : MM. les échevins Major, président, Duquette, Leclaire et Roy.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Hilarion Plante, contre-maître de l'Incinérateur, informant le surintendant qu'il est encore malade.

Un certificat du docteur Beausoleil accompagne ladite lettre.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

**Résolu :** Que M. Théophile Paquette soit nommé contre-maître durant la maladie de M. Plante et qu'il reçoive le salaire attaché à la position, et que M. Plante soit payé comme inspecteur.

2.—Soumis et lu un rapport du contre-maître Villemaire, déclarant qu'un employé du département, M. Joseph Régimbal, s'est blessé durant l'exercice de ses fonctions.

**Résolu :** De lui payer son salaire au complet pour le temps qu'il a perdu, du 10 au 23 juillet et du 25 au 30 juillet inclusivement.

3.—Soumis et lu un rapport du contre-maître Lacombe, déclarant qu'un employé du département M. Henri Valiquette s'est blessé durant l'exercice de ses fonctions.

Un certificat du docteur St-Pierre, interne en chef de l'Hôpital Notre-Dame, accompagne ledit rapport.

**Résolu :** De lui payer son salaire au complet pour le temps qu'il a perdu, du 24 au 27 mai inclusivement.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que les travaux à l'Incinérateur sont terminés.

Déposé aux archives.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a été forcé de discontinuer de déposer des déchets sur la rue Forsythe, quartier Hochelaga.

Déposé aux archives.

6.—Soumises et lues deux communications, reçues des médecins vétérinaires du département, MM. P. E. Maurice et M. Kannon, demandant que leurs honoraires soient augmentés.

Déposées sur le bureau.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,  
Secrétaire.

Present : Ald. Major, chairman, Duquette, Leclaire and Roy.

1.—Submitted and read a letter from Mr. Hilarion Plante, foreman at the Incinerator, informing the superintendent that he was still sick. A certificate from Dr. Beausoleil accompanied said letter.

On motion of Ald. Leclaire, it was

**Resolved :** That Mr. Theophile Paquette be appointed foreman during Mr. Plante's illness, with the salary of said position, and that Mr. Plante be paid as inspector.

2.—Submitted and read a report from foreman Villemaire<sup>2</sup> stating that an employee of the department, Mr. Joseph Régimbal, had been injured while on duty.

**Resolved :** That he be paid his full salary for the time lost, from the 10th to the 23th of July, and from the 25th to the 30th of July inclusively.

3.—Submitted and read a report from foreman Lacombe, stating that an employee of the department, Mr. Henri Valiquette was injured while on duty. A certificate from Dr St-Pierre, chief house-surgeon of Notre-Dame hospital, was filed with the said report.

**Resolved :** That he be paid his full salary for the time lost, from the 24th to the 27th of May inclusively.

4.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that certain work at the Incinerator had been completed.

Filed of record.

5.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that he had been compelled to stop dumping garbage on Forsythe street, Hochelaga ward.

Filed of record.

6.—Submitted and read two communications from the veterinary surgeons of the department, Messrs. P. E. Maurice and M. Kannon asking that their fees be increased.

Laid on the table.

Adjourned.

J. A. LEMAY,  
Secretary.